

Roberto Morales Ojeda visite les médias du pays

Image not found or type unknown



Photo: ICS Cuba

La Havane, 18 sept (RHC) Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau politique et secrétaire à l'organisation du Comité central du PCC, a visité la veille les stations et chaînes de télévision et de radio cubaines, où il a échangé avec les responsables et les travailleurs sur les routines de production, le fonctionnement de l'ICS et la loi sur la communication sociale qui entrera en vigueur au mois d'octobre.

La délégation a visité Cubavisión Internacional, Canal Educativo, Canal Caribe, Radio Rebelde, Radio Taino et Radio Reloj, ainsi que plusieurs studios de télévision et le siège du Ballet de la télévision cubaine.

Dans les médias inclus dans l'expérience de modernisation de la presse, Roberto Morales Ojeda s'est intéressé aux progrès de la transformation éditoriale, économique et technologique, ainsi qu'à l'impact de cette expérience sur la qualité des programmes et sur les équipes de travail.

Il a également salué la convergence de la jeunesse, de l'expérience et du talent, ainsi que l'importance que les dirigeants du pays accordent à la communication sociale, un pilier stratégique de la gestion du gouvernement.

Roberto Morales Ojeda était accompagné de Marydé Fernández López, membre du comité central du Parti communiste de Cuba et vice-présidente du département idéologique, et d'Alfonso Noya Martínez, président de l'Institut de l'information et de la communication sociale (ICS).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/365434-roberto-morales-ojeda-visite-les-medias-du-pays>



Radio Habana Cuba